



**Malicka Bayimi va se livrer à cœur ouvert ce vendredi 1 juillet sur Cam 10 Tv, dans la cadre de l'émission « C'est à Nous ».**

Elle était au centre d'un véritable scandale sexuel. La diffusion d'une vidéo montrant ses ébats sexuels dans le bureau du journaliste Martin Camus Mimb avait créé un tollé général sur les réseaux sociaux.

Depuis la survenue de cette affaire en juin 2021, la jeune femme n'avait fait aucune sortie médiatique.

Ce vendredi 1er juin, Malicka Bayimi va enfin sortir de l'omerta et se prononcer vraisemblablement sur une affaire qui a tenu en haleine les réseaux sociaux durant plusieurs mois.

Une sortie qui intervient 7 mois après la libération sous garant de Martin Camus Mimb. Son coaccusé Wilfried Eteki quant à lui continue son séjour à la prison de New Bell.

# C'EST À NOUS

VEN 01 JUILLET 2022

16H À 17H30

AVEC  
**FREDY KRISTEL**



INVITÉE



**MALICKA**